



私の趣味はウイスキーを楽しむことです。飲むことはもちろんですが、集めることも大好きで、家には気づけば20本ほどボトルが並んでいます。それぞれ形やラベル、香りや味わいが異なり、眺めているだけでも満たされた気持ちになります。ときどき蒸留所を訪れ、そこでしか出会えない一本に巡り会えると、まるで宝物を見つけていたような喜びがあります。イギリスやジャパニーズウイスキーを中心に、年に一度の自分へのご褒美としてゆっくり味わう時間は、日々の疲れをほどよくほぐしてくれる大切な瞬間です。

また、ウイスキーの知識を深めるために本を読んだり、由来や製法を調べたりすることも楽しみのひとつになっています。

ウイスキー以外では、ホラー系の動画を見ることもよくあります。語り手の独特的な語り口をじっくり聞くのが好きで、つい時間を見入ってしまいます。映画では戦争ものやSFを観ますし、音楽は邦ロックやアメリカンミュージック、ジャズなど、その日の気分に合わせて楽しんでいます。

皆さんもぜひ、新しい好きを探してみてはどうでしょうか？

### 地域に寄り添い続ける 消防団員として



私は現在、東秩父消防団の団長を務めています。消防団に入団したのは23歳のときで、あれから28年が経ちました。入団後は、災害救助や人命救助、消火活動など、地域の安心と安全を守るためにさまざまな活動に取り組んできました。先輩方からは礼儀作法や社会での立ち振舞いを丁寧に教えていただき、多くの経験と学びを得ることができました。団長となつてからは、団員をまとめる難しさを感じながらも、皆の意見を尊重しつつもが活動しやすい環境づくりを大切にしています。地元に尽力できることに誇りをもち、これからもより良い地域のために精進していきたいと思います。